

Confirma INEGI caída del valor de las exportaciones en enero (El Financiero 11/03/09)

Confirma INEGI caída del valor de las exportaciones en enero (El Financiero 11/03/09)(Redacción) Miércoles, 11 de marzo de 2009 La información revisada de comercio exterior de enero de 2009 muestra un déficit de la balanza comercial de mil 558 millones de dólares, mismo saldo que se dio a conocer con las cifras oportunas. Información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) confirma que el valor de las exportaciones resultó de 15 mil 231 millones de dólares, cifra inferior en 31.5 por ciento en términos anuales y su cuarto mes consecutivo con retrocesos anuales. Las exportaciones no petroleras totalizaron 13 mil 323 millones, mientras que los productos petroleros ascendieron a mil 908 millones. En los dos casos los niveles fueron inferiores en 26.3 y 54.2 por ciento en términos anuales, en la misma relación. Por su parte, el valor de las importaciones de mercancías en enero de 2009 fue de 16 mil 789 millones de dólares, lo que implicó una contracción anual de 30 por ciento respecto al dato de enero de 2008. La caída de los bienes adquiridos en el exterior obedece a un retroceso de 52.4 por ciento de las importaciones petroleras, y de 27.3 por ciento de las no petroleras. Las importaciones de bienes de consumo tuvieron un descenso anual de 44.2 por ciento, las de bienes intermedios de 30.1 y las de bienes de capital de 10.3 por ciento.